

Un audaz muchacho roba cerca de mil colones que enterró en un cafetal Fue detenido pero logró escapar

La audacia de un muchacho, de pocos años de edad, ha sido puesta de manifiesto al cometer un robo por una suma considerable de dinero.

Este chico, hasta se ha burlado de la vigilancia de los detectives.

El muchacho en cuestión estaba trabajando con don Carlos González, y encontrándose en su casa, al lado de una hermana del señor González, la que se ocupaba en contar el dinero recibido en el día, miraba atentamente las cantidades mientras la tentación le

inducía a cometer el robo.

En efecto, en un momento en que la señorita hubo de dirigirse a otro apartamento, el muchacho echó mano a un fajo de billetes que se guardó tranquilamente en sus bolsillos.

Cuando la que se encargaba de contar el dinero reapareció allí, notó que habían falta novecientos noventa colones y que también había desaparecido el gamín.

Dió aviso de lo ocurrido a su hermano y sin pérdida de tiempo se hizo que los detectives se pusieran en

movimiento para detenerlo, logrando hacerlo unas horas después.

En la Dirección de Detectives confesó el muchacho que se había apoderado de ese dinero y que lo había enterrado en un cafetal. Allí fueron dos investigadores con el autor del robo y desenterraron el dinero que se devolvió al señor González.

El muchacho quedó guardado en un cuarto de la oficina de investigación para ponerlo a la orden del Alcalde a quien toca levantar la sumaria del caso.

Sorpresa fue para los detectives el que, al irlo a buscar para llevarlo a la Alcaldía, ya había desaparecido de allí.

El ladronzuelo no se anduvo con pies de plomo, sino que estudió inmediatamente la manera de como se libraba de aquel encierro, y puso sin pérdida de tiempo su plan de evasión sin que nadie se diera cuenta sino hasta mucho rato después.

Se le ha buscado insistentemente pero aun no se ha podido dar con su paradero.

Los asuntos bananeros merecen una pronta solución

BUSCANDO UN APOYO PARA LOS PRODUCTORES

Muchas opiniones se han emitido sobre los problemas bananeros, pero en la generalidad de las veces, — nos decía una persona, — se han concretado a una lucha entre compañías e interesados.

Publicaciones y más publicaciones referentes al negocio bananero han embargado la atención pública, constituyendo tales publicaciones una guerra marcada entre los que tienen interés en ese asunto.

Se atacan las compañías, se atacan los particulares, y al final de cuentas a nada práctico se ha llegado.

Este sistema de publicidad al que se ha dado en llamar una campaña bananera, no ha revestido más interés que el que cada cual tiene en defender el suyo.

A esto se ha reducido todo.

Son pocas las publicaciones hechas a base de fundamentos que encarrilen la discusión pública de este problema sobre un camino conveniente para su solución. Y es que, en cada artículo que se lee, se encuentran más párrafos personalistas que nada otra cosa.

Es la costumbre de embrollarlo todo con cansados artículos patrioterros, saturados todos ellos de ese interés personal o de conveniencias ofensivas para determinadas partes.

Fuera de ese estrecho círculo en que se han metido nuestros polemistas bananeros, varios de los cuales han estado a punto de llegar al terreno puramente personal, bien poco se ha abarcado con resolución desinteresada el problema bananero.

Unos atacan a la United Fruit Co., otros la defienden; por otro lado se ven ataques

y defensas a la Cuyamel; ataques y defensas entre productores, diciendo que el negocio es malo, que es bueno, que la influencia del dólar, que el acaparamiento de tierras, y en resumidas cuentas quedamos con que todo lo que se está diciendo ya lo sabe el público desde hace mucho, pero mucho tiempo.

El problema debe plantearse escueto de prejuicios, dejando al margen todo el cúmulo de intereses que unos y otros aportan por todos lados.

En lo que respecta al Gobierno, bien se puede decir que ve, oye y calla. El Presidente de la República se ha concretado a escuchar toda esa gran discusión pública. El se formará luego su juicio propio, pero lo que hace falta es una acción firme, resolutiva, que defina el asunto sin dañar intereses pero sin prejuicios por los mismos; sin pensar en conveniencias para unos o para otros, sino en bien general; en bien de la Nación.

En estas cosas, el Licdo. González Flores ha expuesto su opinión, en la que se encuentran puntos muy oportunos referentes al impuesto del banano que es base fundamental de tantas discusiones.

Crear el impuesto y, llenando las exigencias fiscales, el sobrante debe pasar al Banco del Estado, como fondo acumulativo que se destinaría a prestar decidido apoyo a los productores, tal como se hace con los negocios agrícolas cafetaleros.

Es magnífica la idea. Sobre esa base creemos que se cansará el proyecto que se va a presentar al Congreso.

Hecho sangriento en Monte Redondo Un ex-Agente de Policía ataca a tiros a un comerciante El heridor huyó por entre los montes

Con mucha frecuencia se están registrando hechos sangrientos que alarman a los vecindarios.

La historia de cada pueblo va consignando su manchón sangriento, debido a una desmoralización individual inevitable.

A veces el alcohol induce a cometer estos crímenes; otras veces las pasiones amorosas; en muchos casos asuntos añejos de familia; cuestiones de heredad; linderos de pequeñas fincas; enemistades personales, etc.

Cosas baladíes son arregladas con el derramamiento de sangre.

El último suceso sangriento se desarrolló en Monte Redondo; el sábado a primeras horas de la mañana.

Había un asunto de intereses entre un ex-Agente de Policía llamado Ismael Alvarado y el comerciante Severiano Arias, persona trabajadora y estimada en aquella localidad.

Estas cuestiones agriaron los ánimos entre ellos, prin-

cipalmente en Alvarado.

El sábado, el ex-Agente quiso finiquitar la cuestión de una manera bárbara. Y al efecto, atacó a Arias, disparándole los tiros de su revólver.

Tres proyectiles hicieron blanco en el cuerpo del comerciante, obligándole a caer gravemente herido.

El crimen puso en conmoción a todo el vecindario.

Arias fue recogido y llevado a su casa de habitación, pero en vista de su estado

mortal, se le condujo al Hospital de San Juan de Dios, donde se le atiende con esmero; pero los médicos han dictaminado que las heridas son de carácter mortal.

El heridor, una vez consumado su espantoso crimen, emprendió la huida por los montes.

Se cree que haya tomado dirección a los pueblos del Sur, hacia Dota. Las autoridades le persiguen, pero no de ha podido dar con su rastro de su huida.

Los malos efectos que producen los contratos de trabajadores -- Las molestias que se están causando al Gobierno con motivo de los nicaragüenses enviados a Panamá

Desde que pasaron las partidas de nicaragüenses, por Puntarenas, y que iban con rumbo a Panamá contratados para trabajar en labores agrícolas, hicimos ver la poca conveniencia de tales contratos y del resultado que ello les traería más adelante.

Luego, ese resultado se palpó, y dimos noticias extensas acerca de las calamidades que esos infelices trabajadores estaban pasando en territorio fronterizo, haciendo ver que muchos de ellos llegaban a Golfo Dulce en un lamentable estado de salud y de miseria.

Ahora, con los últimos individuos que han llegado a territorio costarricense, se ha creado una situación molesta para nuestro Gobierno.

A aquellos lugares fronterizos del Sur, por la región del Pacífico, llegaron cerca

de cuarenta individuos nicaragüenses de los que fueron contratados para los trabajos

en territorio panameño. La situación lamentable porque atraviesan les hizo

Nuestro formato de hoy

Con motivo de un desperfecto ocasionado en nuestros talleres nos vemos, muy a nuestro pesar, a ofrecer a nuestros lectores y demás favorecedores una edición de cuatro páginas.

Al pedir excusas a todos los que nos favorecen, prometemos reponer la falta involuntaria de hoy en nuestra edición de mañana.

abandonar el campo e internarse en nuestro territorio. Llegados a Puerto Jiménez, ese considerable número de individuos se entrega a las bebidas alcohólicas dando mucho en que pensar a la autoridad del lugar.

Por esta razón es que pidió un refuerzo, el cual se envió, constandingo de un grupo de gendarmes armados quienes embarcaron para Golfo Dulce.

Aquellas gentes se encuentran en la indigencia; sin que comer y sin trabajo. La desesperación puede obligarlos a excesos que no son convenientes para el buen orden y de aquí que el Gobierno se haya visto obligado, no sólo en hacer gastos de envío de fuerzas, sino también de medicinas y víveres.

Si los representantes nicaragüenses no se encargan en

Aun no se ha firmado la escritura de la venta de la Imprenta Alsina

La noticia dada de la compra de la Imprenta Alsina tiene sus visos de formalidad.

Aunque el señor Arias, de la casa Sauter, manifiesta que no sabe nada respecto de esa negociación, hemos sido informados por fuentes fidedignas que tanto don José Sauter como don Juan Arias Romero han tenido conversaciones con los dueños de la Imprenta Alsina para la compra, pero que aun no se ha firmado el contrato respectivo.

Hay un asunto de por medio; quizás el señor Arias no acepte alguna de las

cláusulas. Parece que la sucesión de don Avelino Alsina tiene en su poder algunas acciones y para solucionar este asunto se hace necesario algún trámite un poco dilatado.

Haciéndose la negociación a que aludimos, posiblemente tendrán que separarse de la causa Sauter esos dos caballeros que son los principales elementos en la dirección del negocio.

Como lo decimos anteriormente, esta cuestión no ha pasado de simples conversaciones, pero hay empeño de llevarla a cabo.

gestionar con su Gobierno la repatriación de esos emigrados, allí quedarán constituyendo, por el medio ambiente en que viven, una amenaza social que debe evitarse a todo trance. De aquí que se presenta, como medida de orden público, que sea a nuestro Gobierno a quien le vaya a tocar repatriar a esos individuos. Esta será, pues, una nueva molestia que se le acarreará

por motivo de esos contratos de trabajadores que se llevan a cabo sin preocuparse del porvenir de quienes son enganchados para tales trabajos.

TENGA PRESENTE que Naranjadas y Oranges, hay muchos... Pero... Orange-CRUSH solo hay un... envíalo siempre en su BOTELLA CORRUGADA.

\$ 500.000.00 Oro Americano

Compañía Eléctrica de Costa Rica

(Electric Company Of Costa Rica)

Acciones privilegiadas acumulativas al 7% / 0 valor nominal \$ 100.00

Dividendos pagaderos al 7 por ciento anual el primer día de Enero, Abril, Julio y Octubre, en la Oficina de la Compañía, en Cartago, Costa Rica, según lo convenido por los Directores

LA COMPAÑÍA. «Compañía Eléctrica de Costa Rica» incorporada bajo las leyes del Estado de Maryland, en los Estados Unidos de América. Poseerá y explotará, por medio de sus afiliadas, el servicio eléctrico en 16 localidades en Costa Rica. Los nombres de las compañías afiliadas son los siguientes:

- COMPANIA ELECTRICA DE LIMON
- COMPANIA ELECTRICA DE TURRIALBA
- COMPANIA ELECTRICA DE CARTAGO
- COMPANIA ELECTRICA DE PUNTARENAS

La Compañía Eléctrica de Costa Rica tiene en explotación 7 plantas hidro-eléctricas con una capacidad total de 5.025 caballos de fuerza. En estas plantas se han hecho trabajos preliminares que ya han sido terminados con el objeto de poder proporcionar 1.250 caballos de fuerza adicionales. La Compañía posee además tierras y derechos de agua para la instalación de otros 16.000 caballos de fuerza. Además de lo antedicho la Compañía ha pedido por el momento dos unidades de 600 caballos de fuerza para una central de motores «Diesel» para el suministro de energía eléctrica en Limón donde tiene actualmente el privilegio exclusivo para el alumbrado de calles, y la única concesión existente para suministrar servicio de alumbrado y fuerza a particulares.

La energía producida por la Compañía actualmente es transmitida por líneas de 14 millas de 2.300 voltios, 12 millas de 6.600 voltios; 62 millas de 11.000 voltios y 20 millas de 22.000 voltios; todas estas líneas pertenecen a las afiliadas de la Compañía. Las líneas de distribución así como las de transmisión pertenecientes a las compañías están, en su mayor parte, montadas en postes de acero.

NATURALEZA DEL NEGOCIO Y PROPIEDADES Las Compañías poseen y explotan un negocio de alumbrado eléctrico y fuerza motriz que presta servicio a 4152 clientes (excluyendo a Limón) en localidades con una población de 75.200 habitantes. Las principales ciudades en las cuales se presta servicio, son: Limón, Puntarenas, Cartago y Turrialba. También presta servicio la Compañía en San Ramón, Palmares, Atenas, San Mateo y Orotina en la región del Pacífico o sea la parte Oeste del país; y, en las vecindades de Cartago, en San Nicolás, San Francisco, Concepción, Guadalupe, Tierra Blanca, Dulce Nombre y San Rafael.

Es la intención de la Compañía unir con el tiempo las líneas de transmisión que sirven a todas estas comunidades.

AVALUO El valor combinado de todas las propiedades de los afiliados de la Compañía es de \$ 2.308.300.00 oro americano.

CAPITALIZACION Encuanto esté terminado el presente negociado, la capitalización de la Compañía será como sigue:

	Autorizado	Admitido
Obligaciones en oro, un año plazo al 6 por ciento	\$ 600.000.00	\$ 600.000.00
Acciones privilegiadas al 7% / 0 (Valor nominal \$ 100.00)	1.000.000.00	500.000.00

Acciones ordinarias..... 10,000 acciones 10,000 acciones (Sin valor nominal)

GARANTIA.—Después de deducir todas las obligaciones la Compañía posee propiedades valoradas en más de \$ 1.250.000.00 lo que será aplicado a este activo. En una palabra la propiedad que garantiza la emisión de acciones, representa un valor de más de \$ 250.00 por acción

Ofrecemos estas acciones, tales como y cuando sean recibidas por nosotros

Precio \$ 100 O. A. por cada acción

NOTA: Una bonificación de una acción ordinaria será concedida por cada compra de 5 acciones preferidas.

Banco de Costa Rica Banco John M. Keith

San José

San José y Limón

Sasso & Pirie, Sucs. Crédito Agrícola de Cartago

San José

Cartago

Los buenos frutos de todo un esfuerzo económico

La labor efectiva del banco de cooperación rinde sus dividendos a los accionistas

Muchas gentes, pobres en damasia, que a duras penas se ganan la vida trabajando de diferentes modos, han tenido el feliz acierto de una conducta a horrativa, depositando cada semana una pequeña parte de sus salarios en el Banco de Cooperación Nacional, fundado exclusivamente para proteger a los trabajadores que viven en el ambiente estrecho de una situación económica algo desesperante.

Así, desde hace cinco años, aquella entidad ha abierto sus puertas a la pobreza que lucha por la existencia, custodiando sus pequeños ahorros que con entera confianza y fe se depositan allí.

Esa fe, esa confianza, ese esfuerzo económico de los trabajadores de ambos sexos, y la seriedad, y el celo, y el buen manejo de los directores de la institución, han hecho que hoy día la misma haya adquirido una situación halagüeña, una estabilidad que es merecedora de todo elogio.

El Banco de Cooperación Nacional significa el esfuerzo unido de hombres y mujeres, que ganan escasos salarios, que allí van acumulando economías que más tarde les servirán de medios de sostén y de beneficios efectivos. La perseverancia y el método ahorrativo y la forma en que se ha manejado tal institución creada para bien de los obreros, ha hecho que ahora se coloque en un nivel de prestigio, como ejemplo de una lucha tenaz, honrada y constante, que vence obstáculos y abandona prejuicios que es causa de muchos fracasos.

Ese esfuerzo incontentible ha triunfado y sirve de sólida base para el buen funcionamiento del Banco de Cooperación Nacional, que es la caja de ahorros de muchas personas que se sacrifican trabajando pero que sienten la satisfacción de tener un estímulo dentro de la misma finalidad de la institución.

Esa perseverancia ahorrativa de los que trabajan, se ve ahora recompensada con la distribución de dividendos.

El último de julio terminó el año comercial del Banco de Cooperación Nacional con un buen resultado de ganancias, que dentro de pocos días serán distribuidas correspondiendo a los accionistas el uno y cuarto por ciento; el otro uno y cuarto por ciento se destinará para el fondo de reserva saneamiento de créditos y para la construcción del Edificio.

La labor de esa institución ha sido, pues, muy benéfica; sus buenos resultados, ya se pueden constatar con ese dividendo

Nosotros, moralmente, estamos en el deber de dar alientos para que esa cooperativa económica sea apoyada decididamente por todos los obreros del país y que en día no lejano constituya una poderosa acción beneficiosa para los trabajadores como el más alto triunfo de un ideal económico.

INGRESOS Los ingresos consolidados del importe total de las afiliadas de la Compañía correspondientes al año que terminó el 30 de Abril de 1928 son como sigue:

Importe total.....	\$ 130443 90
Admón., Conservación e Impuestos.....	39012 13
Saldo.....	\$ 91431 77
Intereses hipoteca sobre compra planta Guasimal, \$ 225.000.00 al 6% anual.....	\$ 13570 00
Saldo.....	\$ 77.931.77
Intereses sobre \$ 600.000.00 al 6% anual obligaciones a un año plazo.....	36000 00
Saldo que queda por dividendos.....	\$ 41.931.77

En este cálculo no se toman en cuenta las entradas de la ciudad de Limón.

Los Directores de la

«COMPANIA ELECTRICA DE COSTA RICA»

son:

- Ricardo Jiménez, Cartago, ex-Presidente de Costa Rica
- Ricardo Pacheco C., Cartago, Director Banco Internacional de Costa Rica, Director Crédito Agrícola de Cartago.
- Henry B. Price, New York, EE. UU. Vice Presidente de los Ferrocarriles Internacionales de Centro América, Vice-Presidente de Minor C. Keith, Inc.
- H. T. Purdy, San José, Ingeniero, Representante de la Westinghouse Electric International Co.
- Tomás Soley Güell, San José, Presidente del Crédito Hipotecario de Costa Rica.
- Alex F. Pirie, Cartago, Presidente Crédito Agrícola de Cartago
- Dwight S. Bobb, Chicago, EE. UU. Apoderado de Good, Childs, Bobb & Westcott.
- John Saxe, Cartago, Costa Rica.

A. L. Kech,

Chicago Estados Unidos

Presidente de la Compañía Eléctrica de Costa Rica

OBJETO DE LA EMISION El producto de la venta de esta emisión será destinado en parte al pago de las acciones de las propiedades existentes y parte a gastos de construcción de nuevas plantas en Limón y Turrialba, y mejoras de todas las propiedades de las afiliadas de la Compañía.

ADMINISTRACION La administración local estará a cargo del señor John Saxe, quien ha demostrado su competencia en el buen éxito obtenido por él en el desarrollo de los intereses de la Compañía Eléctrica de Cartago. Su trabajo será inspeccionado por el señor A. L. Kech y por la Junta Directiva.

Los libros de la Compañía han sido revisados por los señores Arthur Andersen & Cia., Contabilistas Públicos Titulados, de la ciudad de Nueva York, EE. UU. Los Avales e informes de ingeniería por los señores Hagenah & Dorsey, de Chicago, EE. UU. Los detalles legales han sido aprobados por el Notario Público Lic. Carlos Brenes Ortiz de San José, Costa Rica, Mommson & Freeman, de Nueva York y Good, Childs, Robb & Westcott de Chicago, Ill. EE. UU.

HARINAS

«Don Q», «Certificado de Oro»

«Las Américas», «León de Oro»

Hierro para techo-Tubos de cañería

Arroz de primera calidad

Vinos y Licores de Todas Clases

Papel periódico y de Carnicero

Teléfono 47 A. BRESCIANI G. -- Apartado 723

LLAVERO ENCONTRADO.—El señor don Alberto Odio se encontró un llavero en una de las bancas del Parque Central. El que se crea con derecho de él, puede pasar a la redacción de este diario por él, pagando este aviso.

Resonante triunfo ha alcanzado «Aires Ticos»

Quienes han tenido ocasión de oír la ejecución de «Aires Ticos», que es una selección musical compuesta por el apreciable maestro don Roberto Campabadal, se muestran de acuerdo en manifestar que es magnífica y que vale la pena escucharla.

«Aires Ticos» ha sido escrita para piano, y ha alcan-

zado un éxito ruidoso. El apreciable maestro nos ha invitado para escuchar esa ejecución, así como también a los amigos que deseen lo mismo. Por nuestra parte agradecemos la fineza y ya tendremos el gusto de oír esa admirable pieza musical, la que puede ser obtenida directamente de su autor.

Hombres de mérito**Gonzalo Facio**

Superintendente del Ferrocarril al Pacífico

Pocos, muy pocos, de los jóvenes de Costa Rica, tienen los méritos y condiciones de Chalo Facio, como familiarmente lo llamamos

sus amigos.

Durante 22 años consecutivos en la Northern Railway Co., a plena satisfacción de sus jefes, y ya esto es mucho decir. 22 años de labor en que ha ocupado diferentes puestos, manteniendo siempre el prestigio de su ilustre nombre y el lastre de su espíritu trabajador.

Al llegar el Lic. González Víquez al Poder, pensó, y con mucho acierto, que ningún joven costarricense estaba capacitado para servir mejor la Superintendencia del Ferrocarril Nacional y le pidió a Chalo que le prestara su contingente. Chalo, con un gesto de patriotismo, comprendió que también estaba obligado a servir a su país, así como había servido por tanto tiempo a la poderosa Compañía Americana, y pidió un permiso de un año para venir a poner su inteligencia y su esfuerzo y sus conocimientos y su práctica, al servicio de la Empresa Nacional que es la obra más grande con que cuenta el Estado.

Y allí está, desplegando sus actividades, desarrollando sus energías y trabajando con un ahínco y un tesón como si fuera cosa propia.

Lo encontramos en su despacho trabajando asiduamente, y aunque tuvimos el gusto de cruzar algunas frases con él, queremos reservarlas para completar un reportaje, con muchos detalles, e inspecciones oculares que publicaremos en nuestro próximo número, acerca del estado en que se recibió y está la vía férrea, el material rodante, los talleres y el personal del Ferrocarril.

Es éste un estudio que interesa mucho a los costarricenses, y por eso desde ahora recomendamos su lectura a nuestros estimados amigos.

Mientras tanto sólo queremos saludar muy atentamente al señor Facio, felicitar al Gobierno actual por su brillante adquisición que supo hacer, y desear que, haciendo un esfuerzo, prorrogue Chalo su término de servicio en nuestra Empresa Nacional, por lo menos durante el Gobierno del señor Lic. González Víquez, ya que tanto este caballero como

Kemal adopta el alfabeto latino**Así lo ha hecho saber Kemal Pasha en un discurso que pronunció**

Constantinopla.—Saludando de la prolongada y voluntaria reclusión que guardaba en el Palacio de Dolma Bagtche, el Presidente Mustafa Kemal se presentó de improviso en un festivo que el partido Popular en la punta del Serrallo, pronunciando un elocuente discurso que constituye la primera declaración pública de muchos meses a esta parte.

«Dentro de dos años—dijo el Bajá—será universal el uso del alfabeto latino en Turquía y demostraremos que nuestra inteligencia es igual a la del mundo occidental».

tal una vez efectuada la abolición de los incomprensibles caracteres árabes, a los cuales se debe el ochenta por ciento de nuestros casos de analfabetismo. Ya no es hora de perder el tiempo con discursos; ha llegado el momento de actuar e implantaremos esta importante reforma que no habra de ser la última».

Acto seguido el Presidente escribió en caracteres latinos al dorso de un menú e hizo que un amigo suyo lo leyera en alta voz para demostrar su facilidad en el manejo de los caracteres occidentales

Fíjese usted bien...

en nuestra

BOTELLA CORRUGADA

en la cual se envasa únicamente el delicioso

Orange-CRUSH

PLANTA EMBOTELLADORA

APARTADO ZZ — TELÉFONO 1542
SAN JOSENo diga diga Orange
PIDA**Orange-CRUSH**

Lemon-Crush

Lime-Crush

**ESTAMPA**

REVISTA SEMANAL ILUSTRADA

EDITADA EN MADRID (ESPAÑA)

Esta hermosa revista semanal ilustrada está llamada a ser la preferida de las personas que saben apreciar el esfuerzo editorial.

Publica 48 páginas grandes de lectura para todos los gustos, ilustradas con más de 125 grabados que son el exponente de todos los acontecimientos mundiales.

ESTAMPA es una verdadera enciclopedia por su variado y valioso material.

La Librería Falcó puede servir desde el número 1 en adelante. Precio: 30 céntimos ejemplar.

su estimado hermano don Daniel, competentísimo Administrador, se encuentran tan interesados en la buena marcha y el éxito del Ferrocarril. JOSÉ M. FONSECA

PARA recuperar vigor y fuerzas no hay nada mejor que un Orange CRUSH. Exíjalo en su botella coarrugada.

Si Ud. no tiene casa propia es porque no quiere.**CON MENOS DE LO QUE UD. PAGA DE ALQUILER MENSUALMENTE**

puede ir pagando una casa bien construída con muy buenas maderas a su entera satisfacción y dirigida por Ud. mismo, si así lo desea.

ESTA ES LA GRAN OPORTUNIDAD QUE LE OFRECE

MARIANO STRUCK

Si Ud. tiene lote o una pequeña suma de dinero para que se convierta de inquilino en propietario

Aprovéchela! - Teléfono 937 - Aserradero "El Laberinto"

El hermoso festival de ayer al bautizarse la calle "República Argentina"

Muy significativo, no solo por el acto en sí, sino por la selecta concurrencia y por los conceptuosos discursos que allí se pronunciaron, resultó el ceremonial verificado ayer junto a la Casa Amarilla con motivo del bautizo de la calle «República Argentina» que pasa frente al edificio donde está ubicada la Legación de aquel país.

Numerosas personas presenciaron el ceremonial, que, al par de ser sencillo fue imponente ya que se trataba de un homenaje merecido a la República Argentina y que con ello se viene a estrechar más los lazos de amistad que unen a estos dos pueblos de la América Latina.

Representantes diplomáticos, oficiales, del gobierno municipal y muchas altas personalidades hicieron acto de presencia en ese ceremonial, en el que, después de cantarse el Himno Nacional de Costa Rica por los alumnos de la Escuela República Argentina acompañados

por la Banda Militar, el señor Secretario de Relaciones Exteriores don Rafael Castro Quesada pronunció un brillante y conceptuoso discurso que llamó mucho la atención del público.

El señor presidente de la República procedió a descubrir la placa conmemorativa acompañado de distinguidas personas y de público en general.

El señor don Enrique Loudet, Encargado de Negocios de la República Argentina, a la que tan digna y brillantemente está representando en nuestro país, pronunció otro discurso, teniendo frases muy sentidas de simpatía y de agradecimiento en nombre de su Gobierno y de su pueblo.

El festival, que fue organizado por la Comisión de Vías Públicas, como un merecido homenaje a la República Argentina, terminó con la ejecución del Himno Nacional de aquella gran nación, por la Banda Militar y cantado por los niños allí presentes.

Notas del Barrio México

LA JUNTA PROGRESISTA

Anteayer debió celebrarse reunión la Junta Progresista del Barrio México, pero debido a la ausencia del Presidente y Vicepresidente no hubo nada.

Ya van para cuatro ocasiones en que no asisten a las convocatorias de reunión, lo cual llama la atención.

Parece que esto desamina un poco la actuación de esos vecinos que se preocupan por el barrio.

Hasta se ha pensado en ver la forma de como se arregla el asunto en el sentido de saber si

piensan continuar en sus funciones o no, para así proceder al nombramiento de nuevo Presidente y Vicepresidente.

FALTA DE HIGIENE

Los vecinos de ese barrio se quejan de la falta absoluta de higiene.

Ninguna autoridad sanitaria se preocupa por ello, y se hace sentir urgencia la limpieza de calles, desagües, solares, etc.

Por todas partes hay montazales y criaderos de zancudos. Es decir aquello está echo un desastre en materia de higiene.

De Alajuelita

En la casa de enseñanza de San Antonio de Alajuelita se verificó ayer un turno feria, dando buenos resultados.

No hubo nada que lamentar, aparte del espectáculo ridiculizante de un beodo, lo cual nunca ha de faltar en casos como el presente.

A medio hacer las rifas, las mismas rifa-

El azúcar del Ingento VICTORIA es el mejor del país. Pídale siempre cuando haga sus compras.

Anunciese en este diario

doras se entregaron a las delicias del baile.

Eso del baile no gustó mucho, porque no se trataba de un baile sino de un turno.

UN OBSERVADOR

Teatro Variedades

Hoy! A las 5 y a las 6.45 p. m.

EL JINETE FANTASMA

A las 8.30.—Reprise de la gran super-producción

BIGAMIA, por María Jacobini.

Teatro Moderno

Hoy! A las 7 p. m.—La sensacional cinta

RAFAGAS DEL PASADO

A las 8.30. Gran éxito! Por 8ª vez

EL GRAN DESFILE, por John Gilbert.

El Martirio de los Celos

¿Cuál de nosotros puede decir que no ha sufrido el martirio de los celos en alguna época de nuestra vida? Hay quien mate o se suicide en un arrebato de celos. Y sin embargo, ¿cuándo podrá compararse el martirio de los celos con el que nos causa un constante dolor de espalda o de cintura o el que nuestra vejiga no funcione debidamente? Los celos pasan, pero las enfermedades de los riñones y de la vejiga no sólo no pasan, sino que se van empeorando. Y con excepción de 3 o 4 otras enfermedades, los riñones causan más víctimas que ninguna otra. Tome las Pastillas del Dr. Becker para acabar con esos dolores de cintura, espalda y caderas y para normalizar las funciones de la vejiga. Deseos de no hacer nada; mal humor, nerviosidad; cansancio y estropeo; empañamiento de la vista; dificultad para respirar; imposibilidad de hacer fuerzas y levantar objetos pesados, marcos y desvanecimientos; frialdad de pies y manos; hinchazón alrededor de los ojos o de los tobillos; reumatismo; hidropesía; ardor o irritación al pasar las aguas; el pasarlas con demasiada frecuencia; el hacerlas con dificultad o a poquitos; el tener que levantarse durante la noche y asiento o sedimento en la vasija son todos y cada uno síntomas de enfermedad de los riñones, síntomas que se irán agravando de día en día y que podrán combatirse si se usan con tiempo las Pastillas del Dr. Becker para los Riñones y Vejiga. El caso de Ud. no es una excepción. Las Pastillas del Dr. Becker han hecho bien a otros y lo mismo se lo harán a Ud. Quien las toma las alaba. Cómprelas en cualquier botica. "Mientras más pronto las tome, mucho mejor para Ud."

No diga Orange. Pida Orange-CRUSH

Ponga atención a los precios de nuestra GRAN REALIZACION

que comenzó hoy lunes 27 de Agosto

Crespones de seda estampados.....	De \$ 15.00 a \$ 11.00	Géneros de lana estampados, colores firmes	De \$ 4.00 a \$ 3.00
Crespones de seda lisos.....	" " 12.00 " " 8.80	Etamines ingleses estampados, colores firmes	" " 3.00 " " 2.00
Crespones de seda lisos.....	" " 7.50 " " 5.60	Etamines ingleses estampados, colores firmes	" " 1.75 " " 1.20
Charmeuse de pura seda.....	" " 12.00 " " 7.50	Foulares estampados.....	" " 3.50 " " 2.40
Georgette de pura seda.....	" " 10.00 " " 7.00	Etamines bordados.....	" " 6.00 " " 4.50
Georgette de pura seda.....	" " 12.00 " " 9.00	Medias de seda para señora, «Phoenix».....	" " 9.00 " " 6.75
Tafetán de seda.....	" " 8.00 " " 6.00	Medias de seda para señora, «Phoenix».....	" " 6.00 " " 4.80
Lienzos de seda, 1 yarda de ancho.....	" " 6.00 " " 3.25	Camisetas para señora.....	" " 2.50 " " 1.60
Sedas lavables para ropa interior.....	" " 5.00 " " 3.60	Camisetas para señora.....	" " 3.50 " " 2.40
Género de seda para abrigos.....	" " 20.00 " " 14.00	Capas seda tornasol, para señora.....	" " 32.00 " " 22.00
Baronet de seda.....	" " 5.50 " " 4.00	Capas imitación culebra, para señora.....	" " 18.00 " " 12.00
Género de lana color, liso.....	" " 6.00 " " 4.50	Colchas, 150 centímetros por 200.....	" " 11.00 " " 7.75
Crespón marroquí seda y algodón.....	" " 3.00 " " 1.50	Colchas muy finas.....	" " 17.00 " " 13.00
Géneros de lana.....	" " 3.50 " " 2.50		

LOS SIGUIENTES ARTICULOS Y TODOS LOS DEMAS QUE HAY EN NUESTRO ALMACEN TIENEN TAMBIEN REBAJAS NO MENORES DEL 20 POR CIENTO

Damasco para muebles
Género para fundas
Género para sábanas
Género para cortinas
Géneros para mantel
Paños para baño

Paños para manos
Géneros para ropa interior
Cretonas y cortinas
Stores y visillos
Frazadas y colchas

Sábanas y fundas
Carpetas para mesa
Alfombras y felpudos
Almohadas y manteles
Maletas y baúles

LA FAMA

Cortes para camisa
Cortes de casimir
Gabardinas
Corbatas

Camisas
Calcetines
Pyjamas
Pañuelos

Paraguas
Cuellos
Capas
B. V. D.

C. HERRERO & Co.